# 地域コミュニティの活性化

## 本分野における活動方針

クリタグループは、地域の一員として、清掃、植樹、スポーツ大会等の地域活動への参加や支援を行い、地域コミュニティの活性 化に寄与します。

### 2020年度の実績

#### 「クリタウォーターガッシュ昭島」によるラグビー体験教室

当社ラグビー部「クリタウォーターガッシュ昭島」は、地域貢献の一環として、「ラグビー体験教室」を継続的に行っています。

今年度は、昭島市、拝島市の小学6年生および昭島市の中学3年生を対象に、 栗田工業昭島グラウンドにおいて、ラグビー体験教室を合計4回、開催しました。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、修学旅行が中止になるなど思い出づくりができずにいた昭島市、拝島市の小学校3校の6年生、合計約220名および昭島市の中学校1校の3年生、約160名を迎え入れ、キックやスクラムの練習、タグラグビー\*などを行いました。

参加した小学校の先生からは「このコロナ禍の状況下で、少しでも楽しい思い 出をつくらせてあげたかった」と、喜びの言葉をいただきました。

※タグラグビー: ラグビーをもとに、年少者・初心者向けに危険性の低いルールに改めたものです。



ラグビー体験教室の様子

#### 事業拠点における清掃活動

当社グループは、事業拠点がある地域の美しい街づくりに貢献するため、清掃活動に取り組んでいます。

2020年11月10日、台湾栗田股份有限公司の従業員23名で、高雄市にある蚵仔寮漁港においてビーチ清掃活動を行いました。

参加した従業員からは、「ビーチ清掃活動を行っても、海洋ゴミの問題や環境汚染問題を完全に解決することはできません。しかし、活動を通じて廃棄物の削減やポイ捨てを行わない気持ちを養うことが大切だと思います」といった感想が寄せられました。



台湾栗田股份有限公司の従業員たちによるビ ーチ清掃活動の様子